



Die lokale Wirtschaft macht den praktischen Test: Wie digital sind die Bergisch Gladbacher Unternehmen?

Bergisch Gladbach, 05.10.2017

Die Initiative "Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach" (ILA-GL) und die Steuerberatungs- und Wirtschaftsprüfungsgesellschaft DORNBACH möchten den Bergisch Gladbacher Unternehmen den Schritt in die Digitalisierung erleichtern. Dazu dient ein Test, der die Geschäftsbereiche auf Stärken und Schwächen untersucht und Entwicklungsmöglichkeiten aufzeigt: der Digi Check.

Die Veranstaltung "Wie digital sind die Bergisch Gladbacher Unternehmen" findet statt am Dienstag, den 17. Oktober 2017, um 18:00 Uhr bei DORNBACH (GL Center, Am Stadion 18-24, 51465 Bergisch Gladbach).

Bergisch Gladbacher Unternehmen wagen den Test

DORNBACH und ILA-GL verschicken im Vorfeld an mehrere "Probanden" Digi Checks. Diese sind "Schnelltests", die den aktuellen Stand der Digitalisierung sichtbar und Handlungsfelder deutlich machen. Dr. Oliver Schillings, Geschäftsführer der Agentur Alpha & Omega PR und Vorstandsmitglied von ILA-GL, führt in das Thema ein. Danach verdeutlicht Stephan Michels, Geschäftsführer von DORNBACH Köln und Bergisch Gladbach, Handlungsfelder und Strategien. Christian van Megen, Geschäftsführer und Partner von digitisation, wird die Fragenkataloge und ihre konkreten Ergebnisse vorstellen. Digi Checks bieten mittelständischen Unternehmen eine erste Orientierung - ohne eine aufwendige und kostenintensive Beratung. Wichtig ist, dass Unternehmerinnen und Unternehmer sich trauen, in den digitalen Spiegel zu schauen. Dazu wollen ILA-GL und DORNBACH die hiesigen Firmen ermutigen.

Praktische Tipps rund um Digitalisierung

Bei der letzten Veranstaltung von DORNBACH und ILA-GL, "Vier Geschwindigkeiten, sechs Markttrends und zehn Disziplinen", hat Referent Heinz-Paul Bonn anhand von praktischen Beispielen gezeigt, wie der Weg in die Digitalisierung gelingen kann. Nun möchten sich ILA-GL und DORNBACH konkret anschauen, wie digital die Bergisch Gladbacher Unternehmen bereits sind und welche Schlüsse sich daraus ableiten lassen. Am Ende der Veranstaltung gibt es wie immer die Gelegenheit zum Netzwerken und Erfahrungsaustausch untereinander bei einem kleinen Imbiss. Um Anmeldung wird gebeten bis zum 12. Oktober 2017 an info@ila-gl.de.

Wirtschaftlich Tätige sind herzlich dazu eingeladen, die Initiative kennen zu lernen und sich zu engagieren. Informationen zu ILA-GL und Veranstaltungskalender unter www.ila-gl.de.

Interessante Lektüre für den Mittelstand rund um Digitalisierungsprozesse: https://digitale-agenda-mittelstand.blog/

Über ILA-GL

Die Initiative "Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach" ist ein Zusammenschluss von Unternehmern,

Selbstständigen, Freiberuflern und wirtschaftlich Tätigen, die die Stimme der Wirtschaft in der Standortpolitik stärken und sich in den Dialog mit einbringen möchten.

Kontakt:

ILA-GL e.V. c/o Alpha & Omega PR, Schloßstr. 86, 51429 Bergisch Gladbach Laura Büchler info@ila-gl.de, www.ila-gl.de